



TRASCENDIÓ

Que Claudia Sheinbaum cerrará su recorrido por la nación el domingo 27 de agosto en Veracruz, y aunque todavía no se tiene decidido el lugar preciso, un hecho es que será donde se pueda albergar a una multitud que protagonice el mayor acto masivo de estas 10 semanas. Para ello, ya comenzaron a convocar a simpatizantes de estados vecinos como Tabasco, Oaxaca y hasta Campeche, porque si bien el plan original era cerrar en la capital del país, el Maratón de Ciudad de México hizo cambiar la idea y esa demostración de músculo será ahora el sábado.

Que a solo 15 días de comenzar el nuevo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, recibió en sus oficinas de Bucareli a los líderes de los siete grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados para revisar las prioridades en la agenda legislativa e identificar coincidencias respecto a reformas pendientes. Por cierto, dicen, fue el morenista **Ignacio Mier** quien convocó a coordinadores oficialistas y opositores a la conversación con la “número dos”.

Que lo que era celebración en el PAN porque dos de sus aspirantes pasaron a la ronda final del proceso del Frente Amplio se convirtió en preocupación, pues en una de sus encuestas por casa la priista **Beatriz Paredes** está apenas tres puntos abajo de **Xóchitl Gálvez**, 29 ante 32 por ciento, y con los números sueltos que deja **Enrique de la Madrid** la cosa se puede complicar para los azules. Por lo pronto, mañana habrá cierre de filas tricolor en Insurgentes.

Que hablando de los azules, donde todo marcha conforme al plan es en Yucatán, primera entidad en que el partido en el poder cuenta ya con un equipo definido para la sucesión y blindado ante jaloneos internos y rupturas, operado todo desde tiempo atrás por el gobernador **Mauricio Vila**, quien además trae bajo el brazo los mejores índices de seguridad a escala nacional y competitivas cifras en disminución de pobreza, creación de empleos y llegada de inversiones históricas, todo reconocido públicamente aun por la 4T. —